
平成３０年度 法人本部事業報告書 

 

１ 法人全体事業 

（１）幼保連携型認定こども園に移行 

生駒市の３園（はな保育園、うみ保育園、もり保育園）を、平成３０年４月１日付けで幼保連

携型認定こども園に移行しました。 

（２）そら保育園分園を開園 

    奈良市立青和小学校内に、そら保育園分園を開園しました。 

 

２ 評議員会の開催状況 

 開催月日 

場  所 
議        題 

出席者／ 

定数 

第１回 

６月１８日 

もり保育園 

会 議 室 

報告事項 

社会福祉法人どんぐり充実残額について 

審議事項 

第１号議案  平成２９年度事業報告と決算の件 

７／８ 

監事２名 

 

３ 理事会の開催状況 

 開催月日 

場  所 
議       案 

出席者／ 

定数 

第１回 

６月１日 

もり保育園 

会 議 室 

報告事項 

理事長職務の執行状況の報告について 

理事長の専決事項の報告について 

社会福祉法人どんぐり充実残額について 

審議事項 

第１号議案  平成２９年度事業報告と決算の件 

第２号議案  平成３０年度第１次補正予算の件 

第３号議案  平成３０年６月賞与の支給率の件 

第４号議案  そら保育園屋上防水工事入札の件 

第５号議案  平成３０年度定時評議員会の日程と議案の件 

６／６ 

監事２名 

第２回 

９月１９日 

もり保育園 

会 議 室 

報告事項 

そら保育園屋上防水及び外壁塗装工事入札結果について 

審議事項 

第１号議案  平成３０年度第２次補正予算の件 

第２号議案  経理規程一部変更の件 

６／６ 

監事２名 

第３回 

１１月３０日 

もり保育園 

会 議 室 

報告事項 

そら保育園屋上防水工事及び外壁塗装工事に対する助成に

ついて 

理事長職務の執行状況について 

６／６ 

監事１名 



理事長の専決事項について 

審議事項 

第１号議案  平成３０年度第３次補正予算の件 

第２号議案  平成３０年１２月賞与支給率の件 

第３号議案  そら保育園園長選任の件 

第４号議案  はな保育園園長選任の件 

第４回 

３月１５日 

もり保育園 

会 議 室 

報告事項 

そら保育園の指導監査結果について 

借入金金融機関の見直しについて 

審議事項 

第１号議案  平成３０年第４次補正予算の件    

第２号議案  平成３１年度事業計画及び予算の件  

第３号議案  各事業所運営規程一部変更の件     
第４号議案  正規職員就業規則一部変更の件     
第５号議案  契約職員就業規則一部変更の件     

第６号議案  育児・介護休業等に関する規程一部変更の件 

第７号議案  経理規程一部変更の件        

第８号議案  積立金総額変更の件    

６／６ 

監事１名 

 

４ 監事監査の実施状況 

  実 施 日 平成３０年５月２９日 

  場  所 もり保育園 会議室 

  監査内容 理事の業務執行状況 

       法人の業務及び財産管理状況 

       法人および各事業の会計状況 

       総括及び細部状況 

 

５ 研修等状況 

実施月日 研修会名 主催者 場所 参加者 

４月１８日 
社会福祉法人制度改革事務担

当者フォローアップセミナー 

全国社会福祉法人経営

者協議会 
大阪市 １名 

５月３０日 社会福祉法人経営セミナー 
奈良県社会福祉法人経

営者協議会 
奈良市 ３名 

８月１０日 奈良県経営協セミナー（前期） 
奈良県社会福祉法人経

営者協議会 
奈良市 １名 

９月２５日～

２７日 

平成３０年度全国保育所理事

長・所長研修会 

社会福祉法人日本保育

協会 
金沢市 １名 

１月２５日 奈良県経営協セミナー（後期） 
奈良県社会福祉法人経

営者協議会 
奈良市 １名 



２月１４日 
平成３０年度経営協近畿ブロ

ックセミナー 

近畿社会福祉法人経営

者協議会 
奈良市 ２名 

３月１２日 
奈良県社会福祉法人経営セミ

ナー 
奈良県社会福祉協議会 奈良市 ２名 

 

６ まほろばレスキュー事業の実施状況 

  西和圏域の定例会議が４回開催されました。その他、社会福祉協議会及び生駒市役所並びに包

括支援センターに、当事業の説明をするため訪問をしました。 

  今年度は、レスキュー事業が発足して初めての実践として、１１月にサポートセンターに寄せ

られた相談者に対して西和圏域内の参画法人と連携して支援調整を行い、必要な生活用品や電化

製品等を提供しました。 

 

 

７ 顧問弁護士契約の解除 

 法人設立以来顧問弁護士契約を結んできておりましたが、一度も相談するような案件はありませ

んでした。今後、案件があった場合は、その都度相談させていただくことにし、一旦顧問弁護士契

約を解除いたしました。 

 

８ 顧問税理士契約 

 定期的に、会計事務について相談をさせていただきました。 


